

Vélizy-Villacoublay, le 23 octobre 2024
17h45

Communiqué de presse

Eiffage remporte en groupement le contrat d'extension et de restructuration du Centre de lutte contre le cancer Henri Becquerel à Rouen, pour un montant de 72 millions d'euros

Eiffage, au travers de sa filiale Eiffage Construction, a remporté en groupement avec les entreprises Fouchard et Sner le contrat portant sur l'extension et la restructuration du Centre Henri Becquerel à Rouen, un des 18 centres français spécialisés dans la lutte contre le cancer. Le montant du marché est de 72 millions d'euros (dont 50 millions d'euros part Eiffage).

Ce projet intègre la construction d'un nouveau bâtiment d'une surface de plancher de 14 100 m² sur 5 niveaux ainsi que la création d'un bâtiment-pont courbe sur 3 niveaux pour assurer la liaison avec l'ensemble existant, lui-même réhabilité et doté d'une nouvelle extension. Au total, 16 700 m² de surface de plancher seront ainsi créés ainsi que des places de stationnement, et des espaces paysagers seront aménagés.

Le projet a été imaginé par le cabinet d'architecture Groupe-6 avec le concours d'Ingerop, l'Atelier des deux anges et ARP Astrance. Le parti pris architectural consiste à créer un bâtiment courbe qui épouse les contours du site dans lequel il s'implante. Pensée en couronne autour de son centre, l'organisation des services vise à optimiser le parcours patient. Le bâtiment laissera la part belle à la transparence et à la luminosité par ses larges vitrages.

En termes de performance environnementale et énergétique, le bâtiment répondra à un cahier des charges ambitieux : valorisation de matériaux avec une faible empreinte environnementale, surfaces vitrées privilégiant une gestion bioclimatique, gestion des eaux pluviales et raccordement au réseau de chaleur urbain...

Les travaux sont assurés en entreprise générale par Eiffage Construction accompagnée par les entreprises Fouchard et Sner pour les lots techniques. Les travaux viennent de démarrer en vue d'une livraison en 2026. Ils seront réalisés en site occupé afin de permettre la continuité de prise en charge des patients.



À propos d'Eiffage

Eiffage, l'un des leaders européens du BTP et des concessions, exerce ses activités à travers les métiers de la construction, de l'immobilier et de l'aménagement, du génie civil, du métal et de la route, de l'énergie systèmes et des concessions. Le Groupe s'appuie sur l'expérience de ses 78 200 collaborateurs et a réalisé, en 2023, un chiffre d'affaires de 21,8 milliards d'euros, dont 31 % à l'international.

A propos d'Eiffage Construction

Eiffage Construction intègre les métiers complémentaires de l'aménagement urbain, la promotion immobilière, la construction, la maintenance et les travaux & services. L'entreprise est fortement implantée en France à travers ses 8 directions régionales, ainsi qu'en Belgique, au Luxembourg, en Suisse et en Pologne. Eiffage Construction a réalisé en 2023 un chiffre d'affaires de 4,3 milliards d'euros.

Contact presse

Bénédicte Dao

Tél. : +33 1 71 59 22 28

benedicte.dao@eiffage.com